

Productores y Consumidores Analizarán Acuerdo Cafetero

LONDRES, febrero 17 (EFE).— Grupos negociadores de países productores y consumidores de café se reunirán la próxima semana en Londres para enterrar definitivamente el actual acuerdo cafetalero mundial o para intentar renovarlo.

El convenio de cinco años vence en septiembre próximo y dadas las posturas encontradas entre productores y consumidores, muchos expertos dudan que se pueda llegar a un acuerdo.

Asimismo, estiman que en la reunión de la próxima semana no se lograrán avances significativos y que todo quedará pendiente para la sesión del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) de abril próximo.

Este tiempo de intermedio podría servir a Estados Unidos, principal

país consumidor, para definir la política comercial del nuevo gobierno del presidente George Bush.

Estados Unidos, sin embargo, ya ha dado a entender, junto a la República Federal Alemana, que no aceptará la renovación del actual convenio y que un nuevo acuerdo mundial para regular la producción y los precios del café tendrá que ser "radicalmente distinto" para ser aceptable.

Los países consumidores quieren que se ponga fin a las ventas a bajo precio a terceras naciones que no son miembros de la OIC, que en algunos casos obtienen rebajas de hasta un 40 por ciento.

Colombia y los países centroamericanos son algunos de los que han

—Favor pase a la página 23.



EXIGEN LEGALIZACION. Varsovia, Polonia, febrero 17. Estudiantes exigen al gobierno polaco la legalización del Sindicato Independiente de Estudiantes, frente a la Universidad de Varsovia, el viernes. (Reuter).

Prohíben a Solidaridad Acceso a Radio y TV

VARSOVIA, febrero 17 (UPI).— El gobierno y Solidaridad entraron en conflicto el viernes al discutir el acceso de la coalición laboral al sistema de radio y televisión y polemizaron sobre la jornada laboral en los yacimientos de carbón que obliga a los mineros a trabajar los fines de semana.

"El gobierno dijo que se opondrá hasta el fin a que Solidaridad

tenga acceso a la radio y la televisión", declaró Krzysztof Kozłowski, uno de los representantes de Solidaridad, en una conferencia informativa.

La desavenencia se produjo durante las negociaciones, llamadas de mesa redonda, que sostienen Solidaridad y el gobierno desde el pasado día seis para analizar el futuro de

—Favor pase a la página 27.



CONTINUAN PROTESTAS. Teherán, Irán, febrero 17. Millares de mujeres iraníes, estudiantes de la Universidad de Teherán, protestan contra el autor del libro "Versos Satánicos", Salman Rushdie. (Cable-foto AP).

Gorbachev Busca Apoyo de Bush para Paz en Afganistán

MOSCU, febrero 17 (AP).— El presidente Mikhail S. Gorbachev ha apelado personalmente a su colega norteamericano George Bush para que colabore en los esfuerzos por lograr la paz en Afganistán, ahora que el ejército soviético ha abandonado la lucha contra los rebeldes musulmanes en ese país, dijo el viernes un prominente diplomático del Kremlin.

Tanto el diplomático

como un general soviético admitieron durante una reunión con periodistas que aquí existe una profunda preocupación sobre un continuado derramamiento de sangre en Afganistán, pero rechazaron todo paralelo entre ese retiro de fuerzas y lo ocurrido en 1972 con las tropas norteamericanas que dejaron Vietnam del Sur.

—Favor pase a la página 27

Tensión entre Gran Bretaña e Irán por Amenaza a Escritor

LONDRES, febrero 17 (EFE).— El Reino Unido ha suspendido sus planes de normalizar sus relaciones con Irán, mientras crece la tensión entre ambos países por las amenazas de muerte al escritor indio Salman Rushdie, de nacionalidad británica.

El gobierno de la Primera Ministra

Margaret Thatcher, decidió el jueves por la noche no nombrar nuevo embajador en Teherán y dejar las relaciones a nivel de encargados de negocios. Rushdie, a cuya cabeza ha puesto precio el Ayatollah Khomeini por haber escrito la novela "Versos Satánicos",

—Favor pase a la página 27.

Resumen mundial

Asunción

Asaltan Casa de Campo de Stroessner en Paraguay



Alfredo Stroessner

ASUNCION, febrero 17 (EFE).— La Justicia paraguaya inició el viernes un proceso contra cinco de las cien personas que, según denuncia policial, asaltaron una residencia de campo del derrocado general Alfredo Stroessner, situada a unos 15 kilómetros de Asunción.

El informe judicial indica que el suceso ocurrió el pasado 7 de febrero, cuatro días después de que Stroessner, en el poder desde 1954, fuera derrocado por un golpe de estado encabezado por el ahora presidente, general Andrés Rodríguez.

La "casa quinta" de Stroessner, situada en Zarate Isla, en la ciudad de Luque (colindante con Asunción), fue asaltada por unos cien civiles, de los cuales sólo cinco pudieron ser detenidos.

San José

Banco Central de Costa Rica Minidevalúa el Colón

SAN JOSE, febrero 17 (ACAN-EFE).— El Banco Central de Costa Rica decretó una minidevaluación de la moneda nacional, el colón, frente al dólar estadounidense, de 0.15 centavos (0.001 de dólar), tanto para la compra como para la venta, se informó el viernes en esta capital.

A partir del viernes el dólar se cotiza a 80.45 colones la venta y a 79.45 la compra. Hasta el jueves la venta estaba a 80.30 y la compra a 79.30 colones.

Esta es la tercera minidevaluación que registra la moneda nacional en lo que va de 1989, y significa un 0.18 por ciento de ajuste con relación a la tasa de cambio anterior.



VISITA ESCUELA. Washington, febrero 17. La Primera Dama Barbara Bush, canta con alumnos de la escuela Scott Montgomery, de Washington, durante una visita el viernes. (Reuter)

\$2,745 Mills. Ayuda Militar Comunista para Nicaragua

PANAMA, febrero 17 (ACAN-EFE).— La ayuda militar recibida por Nicaragua de la Unión Soviética, Cuba y otros países comunistas entre 1980 y 1988 fue de 2.745 millones de dólares, según un informe suministrado a ACAN-EFE por un militar norteamericano de alto rango acantonado en Panamá.

Nicaragua recibió en esos años 283 embarques de armamento, por un total de 135,500 toneladas, en su mayoría de la URSS. La ayuda militar soviética comenzó en 1980, el año siguiente al triunfo del régimen sandinista, con 10 millones de dólares, y ha venido creciendo desde entonces.

En 1986, 87 y 88, la asistencia mili-

tar recibida por Nicaragua de la URSS, Cuba y otros países comunistas ha sido de 550, 500 y 515 millones de dólares, respectivamente.

La ayuda ha crecido paralelamente con el aumento de efectivos del ejército sandinista, que según el informe norteamericano eran en 6 mil en el momento de tomar el poder, en julio de 1979, subieron a 16 mil en los siguientes seis meses, a 46 mil en 1983 y a 80 mil el primero de enero de este año.

Esas cifras incluyen tropas en activo y milicias de la reserva movilizadas, apunta el informe entregado a ACAN-EFE por el militar norteamericano.

—Favor pase a la página 27.

Café Cierra con Alza

NUOVA YORK, febrero 17 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con alza de 89 a 125 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 6,995 lotes. El precio para entrega inmediata no cotizó.

El grano para entrega inmediata cerró inalterado. Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue.
Guatemalan... 136.50
El Salvador... 136.50
Mexicano F.O.B. Laredo... 129.00